



Jean-Marc LAURET est inspecteur-conseiller de la création, des enseignements artistiques et de l'action culturelle. Il débute sa carrière au ministère de la Culture et de la Communication en 1989, puis il rejoint en 1997 le cabinet de Jean-Jack Queyranne au ministère de l'Outre-Mer. À son retour au ministère de la Culture, il est nommé chef du département chargé de l'éducation artistique et culturelle et de l'enseignement supérieur à la Délégation au développement et aux affaires internationales. Il a présidé jusqu'en décembre 2009 le réseau des fonctionnaires chargés, dans les pays de l'Union européenne, des politiques d'éducation artistique et culturelle, et le groupe d'experts européens chargés, dans le cadre de la méthode ouverte de coordination, d'élaborer des propositions visant à développer les synergies entre les secteurs de l'éducation et de la culture. Il a participé au comité scientifique destiné à préparer la conférence mondiale sur l'éducation artistique qui s'est tenue, sous l'égide de l'Unesco, à Séoul en mai 2010. Il est, depuis janvier 2010, chargé de mission d'inspection générale à l'Inspection générale des affaires culturelles.

Cheville ouvrière de l'organisation du symposium européen et international de recherche sur l'évaluation des effets de l'éducation artistique et culturelle (janvier 2007, Centre Georges-Pompidou) et du colloque de clôture de l'année européenne du dialogue interculturel, il est l'auteur de plusieurs articles sur l'éducation artistique et culturelle et sur le dialogue interculturel, ainsi que de plusieurs rapports d'inspection générale sur l'éducation artistique et culturelle.

Sélection de publications :

Ouvrages

- Jean-Marc LAURET, *Culture et Université, le partenariat entre institutions culturelles et universités*, Paris, Les presses du réel, 1997
- Jean-Marc LAURET (sous la dir. de), « L'éducation artistique et culturelle, de la maternelle au lycée », *Beaux-Arts Magazine* (hors-série), septembre 2009
- Jean-Marc LAURET, *L'art fait-il grandir l'enfant ? Essai sur l'évaluation de l'éducation artistique et culturelle*, Toulouse, Éditions de l'Attribut, 2015